
TRIVELLE E CONSIGLIO COMUNALE 

CARI CIFFO E CORVO FORSE CI MERITIAMO QUALCHE DEMERITO COME CONSIGLIERI DI 
MINORANZA. DEVO DIRE, PERO’, CON SINCERITA’ CHE NON RICORDO, NEL CORSO DI 
QUESTI ULTIMI VENTI ANNI, UN’AMMINISTRAZIONE COMUNALE PEGGIORE IN ASSOLUTO 
COME QUELLA ATTUALE. 

PER CONFERMARE QUANTO DICHIARO VI INVIO UNA COPIA DELLA LETTERA, 
SOTTOSCRITTA DA ME E DAI CONSIGLIERI PANARELLI E DITARANTO, PRESENTATA E 
PROTOCOLLATA IN DATA 24 SETTEMBRE 2012. SPIEGO CHE LA MOTIVAZIONE DELLA 
LETTERA E’ DOVUTA AL FATTO CHE GLI ATTI DEL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE DEL 
27 SETTEMBRE 2012, ALLA DATA DI CUI SOPRA, NON ERANO VISIONABILI. 

  



DOMANDA: COME POTETE PENSARE CHE I NOSTRI AMMINISTRATORI POSSANO RISPONDERE 
AI COMUNI CITTADINI, SE NON SONO IN GRADO DI RISPONDERE NEANCHE ALLE RICHIESTE 
LECITE E LEGALI DEI CONSIGLIERI DI MINORANZA? 

VOGLIO AGGIUNGERE CHE NOI CONSIGLIERI DI MINORANZA NON STIAMO A GUARDARE 
IMPASSIBILI LO SCEMPIO DELL’OPERATO DI QUESTI SIGNORI, MA CI MUOVIAMO AFFINCHE’ 
CIO’ FINISCA AL PIU’ PRESTO. INFATTI SIAMO ANDATI DAL PREFETTO NEL MESE DI LUGLIO 
PER ALTRE QUESTIONI E AZIONI FATTE DALL’AMMINISTRAZIONE SILVAGGI, DA RITENERE 
NON LEGALI E ATTENDIAMO RISPOSTA. IL GIORNO 24 SETTEMBRE 2012(LUNEDI’) ABBIAMO 
RICHIAMATO IL PREFETTO E ABBIAMO TELEFONATO AI CARABINIERI, I QUALI NON HANNO 
FATTO ALTRO CHE SOLLECITARE IL SEGRETARIO E IL SINDACO A CONSEGNARCI GLI ATTI. 
COSA ABBIAMO OTTENUTO?   NIENTE DI NIENTE! 

COME OPPOSIZIONE, CONSIDERATO CHE RAPPRESENTIAMO IL 50% DEI CITTADINI, 
CERCHIAMO DI OPERARE NEL RISPETTO DELLO STATUTO COMUNALE SENZA LASCIARE 
SBIGOTTITI NESSUNO, AFFRONTANDO I PROBLEMI SERIAMENTE E PER QUANTO CI 
RIGUARDA NON IN MANIERA DILETTANTISTICA. 

                                              IL CONSIGLIERE DI MINORANZA MICHELE ZACCARO  


